

# Ein glatter Morgen

Den Vormittag des 18.01.24 verbrachten die Schülerinnen und Schüler des Schulhauses Kleinwangen mit ihren Lehrpersonen auf der Eisbahn in Olten. Gemütlich mit einem Extrabus hinchauft, konnte der ganze Morgen auf der glatten Oberfläche genutzt werden. Um sich zu stärken half ein Znüni, danach gings sofort zurück zum Eislaufen oder zum Eishockey. Die Kinder und die Lehrpersonen genossen diesen besonderen, klassenübergreifenden Ausflug sehr. Gegen Mittag traten wir, wiederum per Bus, den Rückweg an.

Herzlichen Dank für die Organisation und die Mithilfe, es war wirklich ein glatter Morgen 😊!



